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 ２月に入りました。全国的にはインフルエンザやノロウィルスが猛威をふるっているということでし

たが、不動小学校では今のところ欠席も少なく元気に過ごしています。 

 授業時間は先生や友達の話をよく聞いて、発言したり考えたりしてい 

る様子が見られます。休み時間は外に出て雪遊びをする子、昔遊びをす 

る子、体育館で鬼ごっこをする子など思い思いに過ごしています。短い 

３学期ですので、１日１日を大切に過ごさせたいと思います。  

児童会執行部・各委員会委員長引き継ぎ終わる  

２月１日に児童会執行部と各委員会の委員長の引き継ぎがあり、児童会の中心は６年生から５年生へとバ 

トンタッチされました。 

 

新執行部                    

会 長        (５年) 

副会長        (５年) 

議 長         (５年)         (４年)       (５年) 

書 記         (５年)          (４年) 

執行委員         (３年)          (３年)        (３年) 

 

新委員会委員長(全員５年) 

放送委員長    

図書委員長    

ＪＲＣ委員長   

保健委員長    

給食委員長    

環境委員長    

                                  ６年 児童会長 

 私はこの一年間児童会長としてがんばってきました。特にあいさつをがんばりました。さまざまな行事のあい

さつを覚えるのも大変だったし、本番になるといつもきんちょうしてうまくセリフを思い出せなくなったりして

苦労しました。 

 がんばったことは朝早く学校に登校してあいさつ運動をしたことです。ねぼうをして行けなかった日もあるけ

れど、私達執行部があいさつをしてみんなが元気なあいさつを返してくれた時はとてもうれしい気持ちになりま

した。この活動によりあいさつを返してくれる人が増えたように思います。他にも執行部の活動では各行事に合

ったスローガンづくりをがんばりました。(中略)スローガンをかかげて全校生徒が行事に一生けん命取り組む姿

にやりがいを感じました。 

 これからの執行部のみなさんには今まで代々の執行部が目指してきた「元気で明るい自らあいさつをする学

校」をめざしていってほしいと思います。(後略) 

                                  ５年 新児童会長 

 私は、今度児童会長をつとめることになった     です。 

 今までの児童会のみなさんの活動を見て、あいさつ運動やスローガン作りがすばらしいと思いました。 

 これから今までの児童会のみなさんを手本とし、あいさつのさかんな笑顔あふれる不動小学校にしていきたい 

と思います。どうぞ、よろしくお願いします。 


